

整理番号	自由意見等（題名） 当日お聴きした意見等	（内容）	【回答】	担当課
1	福祉サポーター（協力員）制度について	<p>【意見・質問】 町内会長でも、どこにどのような方がみえるかということを知らない人がほとんどであり、住宅地図上に番号を振って台帳をつくっておけば、災害時にはすぐに分かると思います。ほとんどお金も要らないと思いますし、効果があるのではないかと思います。 市のモデル事業として、このようなことに取り組んでいかないかをお尋ねします。</p>	<p>高齢者につきましては長寿課、障がい者につきましては福祉課が、災害時の要援護者台帳名簿というものを代表町内会長もしくは自主防災会長へお渡ししていると思います。 今後につきましても、名称が変わりますが、避難行動要支援者名簿というものを今、新しくつくっていますので、公表してもよいと本人が了解された方については、災害の起きる前から関係者にお配りしたいと思います。 また、災害が起きてしまった場合、これは緊急を要しますので、本人の了解のない方についても、大至急、地元の自主防災会長、町内会長、民生委員へお配りしたいと思っております。</p>	長寿課 福祉課
2	寺津保育園について	<p>【質問】 都市計画道路が一部、寺津保育園の敷地にかかるとのことで、寺津保育園は、道路に削られた状態のまま残すのか、それとも何か別の方法を考えているのかお聞きします。</p>	<p>都市計画道路の計画線は、保育園の敷地に一部かかります。ただし、区画整理というものは、皆さまから大事な土地を減歩という形で道路や公園の用地を出していただきまして、土地を成形してまいります。寺津保育園を見ますと、斜めになっているような部分もございますので、皆さまからご理解いただける形で整備していきたいと考えております。</p>	都市計画課
		<p>【質問】 寺津保育園は、当分の間、あの位置にあるということよろしいでしょうか。</p>	<p>現段階では移転・改築は計画しておりません。</p>	子ども課
3	巨海保育園について	<p>【質問・意見】 今から12年前ですか、西尾市保育所民営化等実行計画というのができましたが、今でも有効ですか。相反する方針があって、巨海保育園は、将来的には60人確保できないから廃止する。だけど、寺津保育園が170人で、合計200人を超えてしまうから、当分、統合はできないという矛盾したところが出てきます。 義務教育学校という小中一環の学校をつくることを国が認めるようになりました。寺津もより一層、一貫教育を進めて、例えば、中等課程に当たる小学校5年、6年を中学校の教室に移す。小学校の教室には初等課程の1年から4年までを残して、そのあいたところに巨海保育園の一部を持ってきたらどうかと私は思います。巨海保育園をこのままの状態にしておくというのが、残念ながら地域の住民としては看過できません。巨海保育園のあり方について教えていただきたい。</p>	<p>民営化の計画については、現在も生きており、保育園の定員が200人を下回る場合、寺津・巨海の両保育園を統合するという計画で今までやっております。巨海保育園は昭和44年3月に建てられておまして、大変古くなっていますが、寺津保育園も巨海保育園も耐震性には問題がありませんので、今後、両保育園の建物の老朽化の状況を見据え、公共施設再配置との整合性も図りながら、両保育園の統廃合も視野に入れて、検討してまいりたいと思います。 学校へのご意見につきましては、ご意見としてお聴かせいただいたということをお願いしたいと思います。</p>	子ども課
4	都市計画道路について	<p>【質問】 都市計画道路の計画路線の中に、最近、アパートができました。何でそのような位置にアパートの建設を許可しているのか不思議に思っています。市の指導というか、どのように考えているのかお聞きします。</p>	<p>国から許可をいただき、事業認可をすれば、法律上、計画道路内にものを建ててはいけないという規制がかけられますが、今の段階では規制がかけられない状態です。ただし、建てられる方には、ここは都市計画道路が計画されていますので、将来的には必要になる箇所ですという報告はさせていただいております。それを承知で建てられておられると理解しております。</p>	都市計画課
5	親子で楽しめる公園について	<p>【質問・要望】 西尾市には、碧南市の臨海公園や安城市の堀内公園といった親子で楽しめる公園が少ないと思います。親子で楽しめる公園があることによりまちの魅力も違ってくるのかなと思います。規模の大きい公園をぜひ考えてほしいと要望します。 そういう公園を考えていけば、紹介していただきたい。</p>	<p>現在、西尾市では、矢作古川左岸の河川敷を八ツ面山公園及び古川緑地と一体として「親子で楽しめる公園（仮称）」として整備中です。デイキャンプができ、散策路なども予定しています。 また、大きな公園としましては、幡豆に愛知こどもの国があります。 なお、親子で楽しめる公園という規模のものではありませんが、寺津地区では、美ノ掛住宅の跡地に、2年間かけまして、地域の方に安らぎを与えるような公園を整備していきたいと思っております。</p>	公園緑地課

整理 番号	自由意見等（題名） 当日お聴きした意見等	（内容）	【回答】	担当課
6	巡回バスについて	<p>【意見】</p> <p>寺津地域から巡回バスを出してほしいという要望が結構出まして、この寺津地域で1,000近く、隣の福地南学区からでも100近くの署名を集めて、2年ぐらい前に地域交通の担当に提出しましたところ、市からは、学区ごとに、それぞれどういうところにバス停をつくり、どういうコースで走ったらいいか、皆さんに検討していただきたいということでした。</p> <p>寺津町に限らず、巡回バスが走ってない地域はたくさんあります。お年寄りや車のない方への対策を積極的に進めていただきたいと思っています。</p>	<p>平成26年3月に、西尾市地域交通計画を策定しました。公共交通をご検討いただく会議として地区公共交通協議会を規定しております、これは、くるりんバスやいこまいかーの利便性の向上や利用者増を目指すに当たりましては、まず一番に、地域の実情を知っていらっしゃる地域の方々にご検討いただき、提案をいただくことが一番利用の増につながるという趣旨であります。地区の公共交通協議会を立ち上げていただきまして、地区の総意として市へご提案いただくというルールができましたので、おっしゃられましたようなご要望がございましたら、地区の協議会をおつくりいただきまして、ご提案をいただきたいと思っております。</p> <p>この地区の公共交通協議会を立ち上げてご提案いただきました際には、西尾市の地域公共交通活性化協議会という法定の協議会に諮りまして、実施可能なものについては実現をしていくというルールでありますので、ご理解をお願いいたします。</p>	地域支援協働課